

Fuente: El Sol de México

Fecha: 24 de abril de 2012

Título: Promueve SSa lactancia materna en trabajadoras

Link: <http://www.oem.com.mx/elsoldemexico/notas/n2517797.htm>

Promueve SSa lactancia materna en trabajadoras



Mediante el programa "Lactario Amigo", se busca que las trabajadoras no dejen de aprovechar los beneficios que la leche materna brinda a sus bebés. Foto: Archivo Organización Editorial Mexicana

José Luna / El Sol de México

Ciudad de México.- Desde este mes las mamás trabajadoras de la Comisión Nacional de Protección Social en Salud (CNPSS) comenzaron a contar con un espacio privado, digno y adecuado, denominado del "Lactario Amigo", para extraer su leche materna, conservarla y poder llevársela a su bebé al final de la jornada laboral.

La instancia dependiente de la Secretaría de Salud (SSa) resaltó en un comunicado que el propósito de dicho programa es promover la lactancia materna, prevenir enfermedades en los recién nacidos y disminuir el riesgo de cáncer en las mujeres.

A través de la leche materna, la mamá transfiere a los pequeños aportes nutricionales que fortalecen sus defensas y les ayudan a evitar infecciones, además de que diversas investigaciones demuestran que los niños que han sido amamantados padecen menos infecciones en las vías respiratorias, el oído y en el aparto digestivo.